

Enviarán medicinas

Campana pro Cuba en el Uruguay

octubre 9-1963
MONTEVIDEO, octubre 8. (PL). — El Comité Nacional Coordinador del Apoyo a la Revolución Cubana, resolvió iniciar una campaña para enviar antibióticos a Cuba.

La medida fue adoptada al conocerse los efectos devastadores del séptimo ciclón de la actual temporada, que desde hace cuatro días está abatien-

do a esa nación del Caribe.

Ayudará a Cuba Comité de Solidaridad de Uruguay

El presidente del Comité de Solidaridad con la Revolución Cubana en Uruguay, Ricardo Saxluld Bereteovide, expresó su deseo de ayudar al pueblo cubano que afronta el desastre provocado por el huracán que azotó la región oriental del país.

Saxluld, que es profesor de Arquitectura de la Universidad de Montevideo y participó en el VII Congreso de la Unión Internacional de Arquitectos (UIA) señaló que esa decisión suya es también la de los delegados latinoamericanos y algunos europeos que aún no regresaron a sus respectivos países.

Agregó que seguramente el Comité de Solidaridad con la Revolución Cubana, estará actuando ya en Uruguay, para colaborar con el pueblo cubano, con motivo de esta calamidad natural que azota a una de sus importantes regiones.

"Como militante del Comité de Solidaridad con Cuba —enfatizó— en la segunda visita que hago a este bello país, puedo constatar la total unidad del pueblo y el gobierno en la lucha por la construcción del Socialismo".

"Cada día —subrayó— admiro más a este pueblo que crece y comprende las causas de sus dificultades, al tiempo que desea la paz; pero está firme y dispuesto a defender su libertad y su patria de cualquier ataque imperialista".

Destacó que en estos días considera el más importante acontecimiento, la sanción de la ley de lo que es sin duda la segunda Reforma Agraria, porque así se termina con la base material de la burguesía rural que dañaba el desarrollo económico de la Revolución Cubana.

En cuanto al VII Congreso de la UIA expuso que las resoluciones fueron muy positivas y que a su juicio lo más importante ha sido el triunfo que ese evento significa para la causa de Cuba.

Expuso que su importancia radica en la concurrencia de delegados de 69 países en número muy superior a un millar, pese a todas las dificultades que interpuso Estados Unidos.

Reiteró que regresa a su patria más entusiasmado aún para elevar más la intensa y permanente expresión de solidaridad del pueblo uruguayo con la Revolución Cubana y para decir allá lo que ha visto y sentido aquí.

Finalmente dijo que eso lo hace porque es una manera de contribuir en la medida de sus

fuerzas dentro de las organizaciones en las cuales actúa, para acercar más la hora de la liberación de su pueblo y acompañar muy pronto a Cuba en la construcción del Socialismo en América.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA